

Espace Coppens : carton plein aux animations d'été

Animateurs de l'espace Coppens et habitants étaient réunis pour un dernier rendez-vous, ce samedi après-midi. La deuxième édition des animations estivales sur le quartier Yves-Coppens a fait carton plein pendant trois semaines d'activités en libre accès.

Par L'Est Républicain - 02 sept. 2022 à 18:07 - Temps de lecture : 2 min



Une fête pour finir dans la joie ce mois d'animations.

La mairie a apporté et renforcé son soutien pour ce projet participatif. Les activités sportives avec les animateurs du parc des sports Sébastien, Molika, Valérie, Malick ont permis de pratiquer des jeux de ballon. Celui du Pana Soccer a remporté le plus de succès.

Des activités sportives ont été également proposées au Charmois et à Brossolette le lundi et le mardi. La MJC Étoile a apporté son soutien. Morgan, du studio d'enregistrement, Pape'M'Baye et des ados du chantier jeunes ont capté les sourires des habitants et le déroulement des différentes animations. Le court-métrage sera diffusé à la rentrée.

Des photos souvenirs

Le container des encombrants a été graffé par Momo Djmeli et une équipe de jeunes talents ont donné les derniers jets de bombe pour graffer les encombrants. Chaque artiste a signé au bas de la benne.

Chacun a laissé son empreinte sur une fresque recouvrant le mur de l'espace Coppens. Les habitants ne se sont pas privés de faire des selfies souvenirs, tandis que les jeunes faisaient une démonstration de breakdance sur le parvis. Nadia Tabyak, agent du service développement social et urbain, le pôle développement des cultures urbaines et le pôle numérique ont assuré le bon déroulement des animations estivales pour répondre aux demandes d'activités des jeunes.

Le succès était au rendez-vous. Chaque jour la jeunesse qui n'est pas partie en vacances a pu profiter pleinement de nombreuses activités et s'amuser.